

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Médecine: premières journées scientifiques du CHUO



Le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong (c), et les autres panélistes à l'ouverture des travaux.

C.G.B
Libreville/Gabon

DANS le cadre de ses activités, le Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO) a ouvert hier ses premières journées scientifiques médico-chirurgicales sur le thème "La traumatologie corporelle". Cette activité, qui s'étend sur deux jours (du 30 septembre au 1er octobre 2021), a été lancée en présence du ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, qui a invité les organisateurs à promouvoir ce type d'événements.

En effet, il s'agit au cours de ces travaux animés par des experts venus d'horizons divers, d'étudier la réalité de l'existence d'un centre de traumatologie au niveau de cette structure hospitalière.

À ce propos, la directrice générale du Chuo, Élise Obame Eyang, a indiqué que "la pathologie traumatologique est un problème de santé publique au regard des accidents observés dans nos villes. Aussi, le Centre hospitalier universitaire d'Owendo a été conçu spécifiquement pour répondre à la problématique de la traumatologie. Nous sommes un véritable "trauma

center" malgré quelques manquements. Il faut à l'avenir penser à un renforcement des ressources humaines, des plateaux techniques, de la prise en charge hospitalière et la mise en place des "trauma centers" sur l'ensemble du territoire".

Pour sa part, le ministre de la Santé a signalé que "ces journées scientifiques constituent une véritable émulation des grands centres hospitaliers. L'objectif à long terme est de limiter les évacuations sanitaires et traiter localement les patients".

Mariage



1er Octobre 2011 - 1er Octobre 2021 10 ans que l'on s'est dit Oui. Dix précieuses années remplies de joies, de découvertes, de sourires, de merveilleux souvenirs et de rêves toujours main dans la main. Il nous reste encore l'éternité pour nous aimer.
Joyeuses noces d'étain à nous.
M & Mme MABIKA MOUKETOU

PMUG: 2 milliards de francs en jeu

ENA
Libreville/Gabon

QUI empochera la formidable cagnotte qui va se jouer ce dimanche 3 octobre? En tout cas, avec un montant de 2 milliards de francs CFA, les parieurs se poulèchent déjà les babines. S'inscrivant dans le concept "Masse commune internationale" lancée à Libreville en janvier 2018, cette super tirelire dénommée "Prix de l'Arc de Triomphe" célèbre la course de vitesse la plus chère du monde qui se dispute chaque année le premier dimanche du mois d'octobre.

La "Masse commune

internationale", qui est le fruit de la coopération entre PMUG et PMU Partenaire, regroupe 32 pays dont le Gabon et avec cette spécificité d'octroyer des gains plus élevés et attrayants.

Depuis son implantation au Gabon, de nombreux parieurs locaux ont réussi à gagner des sommes importantes, dont celui de Mouila qui a remporté il y a moins d'un mois plus de 42 millions de francs pour un ticket de 500 francs. Et un autre de Libreville qui a empoché plus de 37 millions de francs pour un ticket de valeur équivalente.

Le souhait émis est que ce soit un parieur gabonais qui l'emporte.



Les 2 milliards en jeu ce week-end devraient attirer de nombreux parieurs

Le clin d'œil de Lybek

